

れいわねんがつにちげつぜんこうちょうかいこうちょうこうわ  
令和8年1月19日(月)全校朝会校長講話  
きせつうつかん  
季節の移ろいを感じて

あしたがつはつかだいかんいちねんもっとさむじきい  
明日の1月20日は、「大寒」です。一年で最も寒くなる時期と言われています  
てんきよほうあしたさむきび  
天気予報によると、明日からは寒さが厳しくなるようです。このような季節で  
こうちょうせんせいきのうでんしゃまどうめはなさ  
すが、校長先生は昨日、電車の窓から梅の花が咲いているのを見つけました。  
もう、そんな時期なんですね。春が近づいていますね。

いぜんはながっきつぎがくねんがっき  
さて、以前にもお話ししたとおり、この3学期は、次の学年の0学期でもあります  
いちにちいちにちたいせつすけんこうか  
一日一日を大切に過ごすためには、健康が欠かせません。手洗い、うがい、  
じゅうぶんすいみんひつづくとく  
十分な睡眠など、引き続き取り組んでいきましょう。  
この寒さを乗り越えれば、暖かな春が来ます。頑張っていきましょう。校長先  
せいはなしお  
生のお話、終わります。